



**31°** **17°**  
Máxima Mínima

# Hacen un fuerte llamado para frenar los contagios

El presidente Alberto Fernández mantuvo un encuentro con el gobernador Axel Kicillof y el jefe porteño Horacio Rodríguez Larreta, quienes acordaron pedir a la población que “extreme los cuidados”, de cara a los festejos por fin de año. Ayer fueron conformados 11.765 nuevos casos positivos en todo el país. Alarma en la ciudad.

## VERANO



## Prohibido estacionarse

La secretaria de Seguridad municipal, comenzará este jueves un operativo en la zona de las playas del sur, para evitar que se estacione sobre banquina de la ruta 11, lo cual está prohibido.

## CIUDAD

**Gastronómicos denuncian incumplimiento de los contratos temporarios**

**Vendedores ambulantes esperan una buena temporada estival**

## DEPORTES

**Los técnicos de fútbol tuvieron su brindis de fin de año**

## POLICIALES

**Preocupa el robo y hurto de autos en la zona sur**



## VATICANO

**El Papa lamentó la legalización del aborto**

Al encabezar su última audiencia general del año, el Sumo Pontífice reiteró su visión en contra de la interrupción voluntaria del embarazo. “Todos nacemos porque alguien ha deseado para nosotros la vida”, manifestó.

De esta manera, el Papa reiteró su rechazo a la interrupción voluntaria del embarazo, que en la madrugada de este miércoles fue legalizada por el Congreso de la Nación.

## POST CUARENTENA

# Preocupa la ingesta de alcohol en menores de 18 años

Si bien la cuarentena y el 'Distanciamiento Social Preventivo y Obligatorio' indirectamente contribuyeron a la disminución del consumo de alcohol en los adolescentes, ya que la mayoría permaneció en sus casas con un entorno familiar de mayor contención y/o control, la llegada de las vacaciones abre un gran interrogante sobre cómo será el comportamiento de ese 'consumo contenido'. Por eso, desde la Sociedad Argentina de Pediatría insistieron en la recomendación de 'Cero alcohol' hasta los 18 años de edad, compartieron una serie de recomendaciones y advirtieron sobre los riesgos asociados a la ingesta excesiva de alcohol, sobre todo en los menores de edad.

"La adolescencia es una etapa de experimentación, de sensación de omnipotencia, de búsqueda del riesgo y de cuestionamiento de las normas. En ese contexto, el alcohol es la droga de más fácil acceso para niños y adolescentes, mientras que la percepción de riesgo asociado al consumo de alcohol es la más baja entre todas las sustancias adictivas", sostuvo la doctora Graciela Morales, médica pediatra especialista en Adolescencia, Secretaria del Grupo de Trabajo en Adicciones de la SAP.

El alcohol es la sustancia psicoactiva más utilizada en todas las edades: según un estudio del Observatorio de Drogas de la SEDRONAR de 2017, el consumo entre los 12 a 17 años en ese año fue del 60,5% y entre aquellos que consumieron alcohol en el mes anterior, el 47% lo había hecho en forma excesiva.

'La Organización Mundial de la Salud (OMS) recomienda la abstinencia completa de alcohol en menores de 18 años y la Sociedad Argentina de Pediatría (SAP) adhiere a esa recomendación', manifestaron especialistas de esta institución. 'El alcohol es una sustancia depresora que afecta al sistema nervioso central, y el organismo de los menores de 18 años no está lo suficientemente desarrollado como para metabolizarlo, por lo que los afecta más que a los adultos. La enzima que metaboliza el alcohol en el hígado funciona correctamente recién entre los 18 y los 20 años, por lo que las borracheras en los adolescentes son más agudas y más dañinas, ya que su sistema nervioso central aún está en desarrollo', advirtieron.

"El alcohol se distribuye por el cuerpo y se elimina en un 90% por el hígado y, el resto, por los pulmones, riñón y sudor. Debido a esta difusión por todo el organismo, más allá de los efectos psíquicos -que son los que primero se perciben-, el alcohol actúa también sobre los diferentes órganos del cuerpo. Los daños corporales se producen, por tanto, con el uso



continuado de cantidades de alcohol que el organismo tiene dificultades para metabolizar, aunque el consumidor no perciba ningún peligro", destacó la doctora Marta Eugenia Braschi, médica pediatra y toxicóloga, miembro del Comité de Adicciones de la Sociedad Argentina de Pediatría.

El consumo de alcohol en la adolescencia interfiere con el crecimiento, la nutrición y el desarrollo de la personalidad. Las bebidas alcohólicas modifican el ánimo, la memoria, el pensamiento, las sensaciones y la voluntad. Su consumo aumenta las posibilidades de sufrir un accidente al realizar actividades tales como deportes, conducción de motos y/o autos, y hasta las salidas recreativas con los amigos.

Al tomar alcohol en pequeñas cantidades, esta actividad depresora suele generar una sensación de liberación, relajación e incluso de alegría; pero al aumentar la dosis, puede producir una falsa sensación de estimulación debida al progresivo entorpecimiento de las funciones superiores. Y en dosis mayores llega la embriaguez, caracterizada por alteraciones del comportamiento, reducción de la facultad de autocrítica, mala coordinación de los movimientos y alteración de la capacidad perceptiva y, si la depresión del sistema nervioso es intensa, puede llegar hasta el coma etílico. "Los efectos sobre cada individuo dependen de diversos factores como la cantidad total bebida, en cuánto tiempo se ingiere, el peso

corporal, el género, la edad, el humor o el estado de ánimo, el ambiente en el que se consume y la administración de medicamentos o de otras drogas, explicó.

Un adolescente varón, de aproximadamente 65 kg, necesita más de ocho horas para eliminar totalmente el alcohol de su organismo. En el caso de una adolescente mujer, con un peso medio de 55 kg, la eliminación total no se produce hasta pasadas las diez horas. El factor de mayor influencia sobre la velocidad de absorción es la cantidad de alimento que se encuentra en el estómago en el momento que el alcohol ingresa a ese órgano.

El consumo de alcohol en la adolescencia se diferencia del de los adultos con consumo crónico, diario, porque incluye un patrón de consumo excesivo, pero centrado generalmente en tiempos de ocio, como los fines de semana, dando lugar a nuevas problemáticas como los cuadros de intoxicación. La intoxicación aguda produce náuseas, vómitos, dolores de cabeza, mala coordinación psicomotriz, y puede llegar hasta el coma y la muerte. "Por eso nuestra especial preocupación en las épocas de vacaciones, donde el fin de semana es permanente y los chicos tienden a beber cantidades abundantes en breves períodos llegando a padecer alcoholemias elevadas", señalaron desde la SAP.

"El consumo episódico y abusivo de alcohol, entre otras situaciones, puede producir alteración en la maduración cerebral, mayor predisposición a progre-

sar en la adicción, síndrome del 'corazón post-fiesta' (que se puede manifestar con fibrilación auricular A -paroxística-, extrasístoles auriculares y ventriculares, bloqueos coronarios, y taquicardia sinusal en reposo), pérdida de control de diversas situaciones como las relaciones sexuales sin cuidados y pérdida del estado de conciencia con episodios de 'black out'", advirtió la doctora Braschi.

"Además de estas potenciales consecuencias graves en la salud de los menores, estas borracheras dan lugar a otros problemas como accidentes de tránsito, conductas violentas, problemas legales, problemas familiares, con los amigos y de rendimiento escolar, entre otros. Incluso, en una época que está signada por los cuidados preventivos del contagio del Covid, el alcohol relaja conductas, disminuye barreras de protección y expone a los chicos a situaciones de contagio", completó.

Otra de las recomendaciones de los especialistas estuvo enfocada en el cuidado del niño por nacer y del lactante: "la indicación de 'cero alcohol' también rige para las mamás durante el embarazo y la lactancia; el alcohol que consume la mamá pasa directamente al feto o a la leche materna y es como si lo estuviera consumiendo el bebé; no debemos olvidar que el síndrome alcohólico fetal es una de las principales causas de retardo mental prevenible", subrayó.

PANDEMIA

# Reclamo de enfermeros

Una nueva movilización llevaron adelante trabajadores de enfermería, en demanda de un reconocimiento salarial y profesional, por parte del sector público como privado.

En medio de la pandemia por el Covid-19, la protesta, de alcance nacional y provincial, tuvo su epicentro frente al palacio municipal, en Luro e H. Yrigoyen de esta ciudad.

Allí, el personal de la salud exigió ser recibidos por autoridades para dar a conocer un petitorio, que tiene como objetivo principal que se reconozca al personal de enfermería como carrera profesional.



## 'EVA PERÓN' RENUEVA COMPROMISO POLÍTICO

En vísperas de fin de año, la agrupación "Eva Perón", con la firma de Walter Fabián Freijeiro y Ada Garay dio a conocer un comunicado de prensa en el cual desea renovar, en "este año de emergencia y crisis mundial, su compromiso militante, con la conducción de Manino Iriart y en total apoyo al gobierno de Alberto Fernández y Cristina Fernández"

"La protección a las Pymes, la movilidad salarial y la recuperación de los remedios gratis para los jubilados, la progresividad tributaria y ActiBA en la provincia de Buenos Aires, las ATP, la IFE, el reconocimiento del derecho a la interrupción voluntaria del embarazo, la llegada de la vacuna contra el covid19, constituyen sólo algunas de las políticas en acción que permiten vislumbrar, sin temor a equivocarnos, que el peronismo ha vuelto una vez más, para solucionar los problemas y la miseria en las que nos sumergen las propuestas neoliberales" señala el comunicado de fin de año de la agrupación.

"Con estas convicciones - concluyen Walter Fabián Freijeiro y Ada Garay - nos comprometemos a profundizar los cambios, con capacidad y vocación de servicio. El futuro ya llegó."

PROTECCIÓN PYMES

Remedios GRATIS

ATP

SALUD

PROGRESIVIDAD TRIBUTARIA

ActiBA

VACUNA COVID 19

IFE

# Feliz Año 2021

Incondicionalmente con ALBERTO, CRISTINA Y AXEL

**MANINO**  
Conducción

Agrupación  
**EVA PERÓN**  
Walter Freijeiro

# Alerta por los casos de Covid

Fernández, Kicillof y Larreta coincidieron en un llamado a la población para que "extremen los cuidados", de cara a la celebración del Año Nuevo



El presidente Alberto Fernández junto al gobernador bonaerense, Axel Kicillof, y el jefe de Gobierno porteño, Horacio Rodríguez Larreta, evaluaron "con preocupación" el aumento de casos de coronavirus registrado en los últimos días en el Área Metropolitana de Buenos Aires (AMBA) y acordaron pedir a la población que "extreme los cuidados".

En el encuentro, que se llevó a cabo en la Residencia Presidencial de Olivos, Fernández, Kicillof y Rodríguez Larreta analizaron la curva ascendente de contagios registrada en los últimos días y coincidieron en reforzar el llamado a la población para que "extreme" la prevención, apelando a la "responsabilidad de todos y todas", especialmente de cara a la celebración del Año Nuevo, precisó un comunicado de la Gobernación bonaerense.

Durante la reunión, acordaron además mantener desde la semana próxima encuentros periódicos para ir evaluando la situación sanitaria y los partes diarios de casos de Covid-19.

En las últimas 24 horas, se registraron 11.650 casos en todos el país, de los cuales 4.417 correspondieron a la provincia de Buenos Aires y 996 a la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, cifras que han ido en forma crecientes en los últimos días atrás.

Horas antes, el gobernador bonaerense había reconocido la preocupación por el aumento de casos en declaraciones a Radio Con Vos.

"Me parece que ha habido un relajamiento, incluso con la vacuna creo que tuvo el efecto contraproducente. A partir de que anunciamos la llegada de la vacuna, hay algunos que dijeron 'ya pasó'. No es así", expresó Kicillof. Reconoció estar "preocupado", al igual que "los intendentes de los destinos turísticos, no solo de la Costa, sino también el río, la sierra y el

Tigre", lugares que se están reservando para el descanso del verano.

"Ha habido una mutación del turismo. Estamos atentos, viendo, como siempre, lo que contagia más es la mayor movilidad. La única forma hasta que tengamos un volumen de población vacunada es reducir la movilidad", explicó.

Consultado sobre la posibilidad de cerrar la temporada, Kicillof dijo: "Depende de los comportamientos sociales, cumplimientos de los protocolos y los cuidados, la conciencia que tenga cada uno, la responsabilidad con la que nos manejemos".

"Lo vemos en todo Europa, hay toque de queda en un montón de países europeos, para que la gente no salga a la noche. No quiero tirar ningún título. Este crecimiento es hace dos semanas, en medio de las fiestas, no sea cosa que alguien vaya a festejar, tenga coronavirus y no lo sepa, infecte un ser querido y ocurra una desgracia. Advierto de nuevo, hay que seguir cuidándose. Prefiero ser antipático a irresponsable", remarcó.

Kicillof alertó también sobre el hecho de que durante las vacaciones existe el riesgo de que los "portadores" del virus se trasladen de una zona a otra.

"Hay una dinámica de movimiento, no hay un número preciso; hicimos una inversión para tener capacidad por si empieza a aumentar la cantidad de contagios", aseguró y dijo que la situación está siendo observada por el Gobierno.

"Europa está en una segunda ola mucho peor que la primera, con muchísimos muertos, es lo que tenemos que evitar, esperemos tener la mayor cantidad de gente vacunada para otoño, de donde venga, siempre y cuando la apruebe Anmat, que es nuestro organismo", concluyó.

## UNA VIEJA DEUDA QUE LA DEMOCRACIA DEBE COMENZAR A PAGAR



Por Mercedes Morro (\*)

Cuarenta años después del retorno de la vida democrática tenemos que preguntarnos en que hemos fallado para que las cosas estén como están hoy.

El regreso de la Democracia, luego del último y terrible Golpe de Estado de 1976, está por cumplir 40 años sin poder dar respuesta a aquellas problemáticas, que ilusionados soñamos allá por 1983; cuando aún siendo opositores al Gobierno del Doctor Alfonsín sentíamos de corazón esa frase que el viejo dirigente radical nos repetía del balcón de la Casa Rosada: "...Con la democracia se come, con la democracia se educa, con la democracia se cura...".

Hoy, con índices crecientes de pobreza, con la educación en crisis y con el sistema sanitario colapsado -más allá de lo producido este año por la pandemia- volvemos en el recuerdo sobre nuestros pasos y nos preguntamos nuevamente: ¿en qué nos equivocamos?, ¿qué pasó para que la clase política tenga una agenda tan distinta a la de nuestra sociedad?.

Mientras en el Congreso se debate sobre reforma judiciales, reparto de fondos o formas de bajar el gasto social; mientras opositores de los estados nacionales, provinciales y municipales mantienen la bandera de "cuanto peor mejor", algo que aquí en Mar del Plata observamos cotidianamente, qué tanto mal le hizo a nuestro país, por un simple rédito político; la pobreza aumenta y aquel sueño de pleno empleo es un sólo un bello recuerdo en la memoria algunos que tenemos los años suficientes para recordarlo.

Por eso estamos obligados a preguntarnos: ¿falló la Democracia?...

Muchos creemos que no; pero

sabemos que existen fallas en las formas de elección que dañan profundamente el sistema democrático y de participación política en la ciudadanía. En la práctica, las estructuras partidarias tradicionales y el sistema electoral someten a la ciudadanía a la imposibilidad elegir entre diversas propuestas políticas y limitarse a "optar" entre los candidatos de aquellas fuerzas con mayor poder territorial, mayor estructura y poder económico; generando una crisis de representatividad y descreimiento general sobre aquellos que tienen responsabilidades políticas.

La lista sábana, la ausencia o robo de boletas, el voto en cadena y los "errores" de la fiscalización son una pared infranqueable para aquellas fuerzas minoritarias que pudieran brindar un mayor representatividad popular y cierto aire fresco a la vida de los parlamentos locales, provinciales y nacionales.

Es por eso, que en tiempos de debates electorales debemos poner sobre la mesa nuestros mejores recursos para asegurar la mayor transparencia y pluralidad posible en nuestro sistema democrático; ya sea implementando la boleta única o voto electrónico, y especialmente separando las elecciones locales de las nacionales.

Solamente así podremos lograr aquella democracia que alguna vez soñamos.

(\*) La autora de la nota es Concejala en el Partido de General Pueyrredón y Presidenta del Partido Tercera Posición en la Quinta Sección Electoral. Es Secretaria General de la Unión de Trabajadores Gastronómicos y Hoteleros de la República Argentina Seccional Mar del Plata. También se desempeñó como Secretaria Adjunta de la CGT Local Secretaria y como Directora del Centro de Estudios y Formación Ramón Carrillo de la ciudad de Mar del Plata

Mar del Plata, jueves 31 de Diciembre de 2020

La Municipalidad, a través de la Secretaría de Seguridad, comenzará mañana jueves un operativo en la zona de las playas del sur de la ciudad, para evitar que se estacione sobre banquina de la ruta provincial 11 lo cual está prohibido.

El titular del área municipal, Horacio García, informó que, además de evitar accidentes en este sector tan concurrido durante la temporada de verano, "con estas medidas también buscamos desalentar la presencia de cuidadocoche que cobran dinero, y muchas veces poniendo en riesgo la seguridad de los vecinos".

Además, García adelantó que "se realizarán controles presenciales en conjunto con Policía y por monitoreo, y se labrarán infracciones en caso de detectar vehículos estacionados en lugares no permitidos".

"Recordemos que está prohibido por el Artículo 48 de la Ley Nacional de Tránsito 24.449", recordó.



## Gastronómicos denuncian incumplimiento de los contratos temporarios

La Agrupación Hotelera y Gastronómica "25 de Mayo" advirtió irregularidades al margen de la ley en varios establecimientos. "No se están garantizando los contratos y está en riesgo el plus de temporada, derechos adquiridos que deben ser defendidos", señaló el dirigente Pablo Santín.

La Agrupación Hotelera y Gastronómica "25 de Mayo" advirtió que en el marco de la temporada 2020/2021 se están registrando "fuertes incumplimientos" en torno a los contratos temporarios del sector y que por este motivo "peligran cientos de fuentes de trabajo", al tiempo que exigieron que se garantice el plus de temporada y el efectivo cumplimiento de estos derechos laborales adquiridos y establecidos por ley.

A raíz de las denuncias volcadas por una importante cantidad de trabajadores hoteleros y gastronómicos

de Mar del Plata, la Agrupación alertó que en el cierre de este año "a ningún trabajador temporario le están garantizando el contrato de temporada", lo que implica la clara vulneración de ese derecho laboral.

"Están en peligro cientos de fuentes de trabajo a raíz del incumplimiento de los contrarios temporarios. A muchos les notifican de palabra que no se tienen que presentar a trabajar", advirtió Pablo Santín, referente de la "25 de Mayo".

El dirigente expuso que "los contrarios temporarios implican son derechos adquiridos que no pueden vulnerarse" y agregó: "Sabemos que está en riesgo el plus de temporada, a algunos trabajadores ya les están avisando que no lo van a pagar".

Los contrarios temporarios constituyen una amplia realidad dentro del sector. En algunos establecimientos gastronómicos, como a su vez en los grandes hoteles, cerca del

80% son trabajos temporarios. El plus de temporada, en tanto, "debe estar a la altura de las circunstancias particulares de este año tan difícil y no hay margen para que no se perciba", planteó.

Frente a este escenario, desde la Agrupación Hotelera y Gastronómica exigieron al sindicato "que de una vez por todas se haga cargo de sus obligaciones" y "haga respetar el derecho de los trabajadores".

"Los contratos de temporada están siendo grosera e ilegalmente avasallados en una importante cantidad de casos y estos derechos deben ser garantizados por el gremio", expuso Santín.

"Exigimos que el sindicato se ponga al lado de los trabajadores y haga valer estos derechos que más que nunca, frente a las complejidades de este 2020 atravesado por el impacto de la pandemia, no pueden ser arremetidos", completó.



## AMBULANTES ESPERAN UNA BUENA TEMPORADA

El sindicato de vendedores ambulantes de Mar del Plata y Zona Atlántica (SIVARA), dio por iniciada la temporada 2020/21 luego de la finalización de la capacitación sobre Protocolos Covid19 que se realizó en las últimas semanas en su sede social.

El Delegado Regional de Sivara en Mar del Plata y Zona, José Lencina, se mostró optimista por la temporada que viene, más allá de la crisis económica que desató la pandemia, "Desde Sivara somos conscientes de que ésta no será una temporada más, entendemos la situación de gravedad económica que se ha generado con ésta pandemia que nos toca vivir, pero aun así, estamos confiados en que la masa trabajadora

podrá ir recuperando al menos un poco su situación económico-social. Estamos terminando un año para el olvido en lo que respecta a la salud y al trabajo, pero no por eso bajaremos los brazos. Desde el sindicato afrontamos la situación actual con mucha seriedad y con el compromiso laboral de siempre".

El Sivara fue uno de los primeros sindicatos de Mar del Plata en comenzar a trabajar con protocolos Covid-19 para preparar a sus trabajadores para la temporada, "En septiembre empezamos a armar un protocolo Covid-19 para capacitar a nuestros afiliados y lograr que se cuiden ellos y también cuiden a los Marplatenses y turistas. Hicimos una capacitación de dos

meses, respetando los contenidos solicitados, tanto por la Municipalidad de General Pueyrredón, como así también, la Provincia de Buenos Aires. Es muy importante para el gremio cuidar a nuestros trabajadores y ser parte también del cuidado de la gente, que en definitiva es la que nos impulsa el trabajo en cada temporada estival", relató Lencina.

Los trabajadores afiliados a Sivara son de los pocos que no se encuentran en relación de dependencia ya que son trabajadores independientes y se encuentran enmarcados dentro del llamado Trabajo Informal, esto los ha colocado en esta crisis en un lugar delicado por la falta de ingresos. Con res-

pecto a esto último, su referente local y regional, José Lencina, expresó que "Es de destacar el esfuerzo y el compromiso que han tenido nuestros trabajadores durante esta pandemia, la falta de ingresos económicos llevó a que muchos debieran ingeniárselas realizando otro tipo de tareas para afrontar la crisis. Es muy habitual en nuestro ramo que muchos vendedores ambulantes durante el invierno realicen tareas de plomería, electricidad, carpintería y cualquier tipo de oficio que les permita llevar el pan a la mesa, por esto, entre otras cosas, es que decidimos apostar muy fuerte a ésta temporada para que nuestros afiliados puedan salir adelante".

## DEPORTES

# Técnicos despiden el año

Los técnicos de fútbol de Mar del Plata tuvieron su brindis de fin de año

La agrupación de directores técnicos de fútbol Mar y Sierra encabezada por Fabián Giovanniello celebró este martes un brindis de fin de año al cual asistieron más de 90 técnicos los cuales fueron en diferentes turnos y además estuvo presente el presidente del EmDer Andrés Maccio.

En el agasajo que se realizó se destacó la presencia del funcionario municipal Maccio el cual mostró e hizo saber la admiración por la tarea que llevan adelante los técnicos de fútbol en los diferentes clubes de los barrios haciendo una contención social a miles de chicos.

En ese sentido, Maccio les dirigió unas palabras a los técnicos dónde se comprometió en ayudar en todo lo que pueda a los DT como a los clubes de barrio y que las puertas del EmDer están abiertas para ellos.

Fabián Giovanniello, referente de la agrupación de directores técnicos de fútbol Mar y Sierra, dijo que no fue un año fácil para los DT pero que desde la agrupación han conseguido logros para sus colegas con beneficios que antes no tenían.

Para finalizar sostuvo que la unidad de los directores técnicos es lo que tiene que primordiar y así poder seguir alcanzando los derechos que se merecen los trabajadores del fútbol.



asistieron más de 90 técnicos los cuales fueron en diferentes turnos y además estuvo presente el presidente del EmDer Andrés Maccio.

## Un fin de año triste para Aldosivi

Tras una nueva derrota de Aldosivi en condición de local, esta vez ante Rosario Central por 1 a 0, el entrenador del "Tiburón", Guillermo Hoyos, elogió la producción de su equipo y remarcó que: "Lo único que faltó es el gol".

"Hay veces que las cosas no te salen a nivel de resultados, pero para mí hoy fue un partido muy bueno del equipo en todos los órdenes, jugando, defendiendo y atacando. Lo único que faltó es el gol, pero eso también es virtud del arquero de ellos", indicó Hoyos en una conferencia de prensa virtual emitida por la página oficial de Facebook del club del puerto.

"Tuvimos una cantidad enorme de ataques que me ilusionaron y que me hicieron ver que no somos merecedores de la derrota. Nos vamos contentos con la producción del equipo y tristes por el resultado", agregó el DT.

En este sentido, el entrenador remarcó que: "Los procesos necesitan de días y fechas y el equipo va creciendo. Hoy lo dejó muy plasmado. El equipo tuvo intensidad los primeros 45 minutos y los segundos 45 la incrementó. Creo que superó ampliamente a Central, que es un gran equipo", sostuvo.

Al ser consultado sobre los cinco cambios realizados durante el partido, Hoyos explicó que con las modificaciones buscaban "frescura porque había gente muy cansada". "Estoy contento con los que entraron. Sostuvieron lo que se estaba haciendo en el campo y lo incrementaron", recalcó.

Por último, el DT volvió a defender el proyecto futbolístico que lleva adelante y subrayó: "De lunes a lunes se trabaja muy duro y los chicos son muy profesionales. No es fácil lo que estamos tratando de hacer, pero es posible gracias a la gran voluntad que tiene este equipo", concluyó.

Tras caer ante Rosario Central por la mínima en el estadio mundialista José María Minella de la ciudad, Aldosivi volverá a jugar el lunes 4 de enero, nuevamente en condición de local, cuando reciba a Unión de Santa Fe desde las 17.10.

## Robo de autos, de sol a sol

El robo y hurto de autos que se viene registrado en la zona sur, ha despertado alarma y preocupación.

Desde las redes sociales, solicitan información sobre un Gol Trend PKK 504 color rojo, perteneciente al preparador físico del club Aldosivi, Silvio Desio, y de un Fiat 147 color blanco, patente VZI 422 propiedad de Santia-

go Sánchez, vinculado a la actividad boxística. Ambos vehículos fueron sustraídos en el día de hoy en la zona sur de la ciudad.

Si bien hay presencia policial del Operativo de Sol a Sol en las calles, aún no se puede parar con esta ola de robos que ha generado marcada preocupación en toda la ciudad.



HOROSCOPO

**ARIES:** (21 de marzo al 20 de abril) Muy buena semana para hacer cambios dentro de casa, mover muebles y hacer una limpieza profunda que ayudará a limpiar nuestra alma.-

**TAURO:** (21 de abril al 21 mayo) Es un mes adecuado para establecer contactos con otras personas, revisar la prensa, investigar posibilidades de empleo y reorganizar tu vida.-

**GÉMINIS:** (22 de mayo al 21 de junio) Ve preparando las condiciones para un viaje próximo que estás a punto de realizar en los próximos días. No te excedas con el equipaje.

**CÁNCER:** (22 de julio al 23 de julio) Hay una coyuntura legal asociada a un litigio, herencia o pleito que vas a ganar si te lo propones. Pero debes estar muy atento a todo.

**LEO:** (24 de julio al 23 de agosto) Debes evitar dejarte llevar por gentes atolondradas y precipitadas que en lugar de ayudarte te enredan con sus falsas percepciones de la realidad.-

**VIRGO:** (24 de agosto al 23 de septiembre) Les gusta seducir y sentirse deseados, no soportan ser desapercibidos en las situaciones sociales, necesitan ser el foco de atención.-

**LIBRA:** (24 de septiembre al 23 de octubre) Como poseen tanto ingenio, chispa, facilidad de palabra y elocuencia, todos le buscan y se inspiran al escucharle.

**ESCORPIO:** (24 de octubre al 22 de noviembre) Te asombrarás de cómo tu vida amorosa se encauza en un sentido positivo y el amor adquiere una nueva dimensión.-

**SAGITARIO:** (23 de noviembre al 21 de diciembre) Aprovecha las circunstancias favorables que ahora están surgiendo en tu trabajo y este mes haz los contactos pertinentes.-

**CAPRICORNIO:** (22 de diciembre al 20 de enero) Estás en un ciclo delicado y no te conviene excederte en lo que comas o bebas pues podrías complicar tu metabolismo y causarte trastorno.

**ACUARIO:** (21 de enero al 19 de febrero) Peligros que debes evitar: Estar dejando todo para última hora, para "mañana" y no concentrarte cada día en las metas que debes cumplir.-

**PISCIS:** (20 de febrero al 20 de marzo) Tu mundo interior se estremece ante la posibilidad de una boda, compromiso serio, noviazgo o unión libre con otra persona.

HOY EN TV

CANAL 2



- 07:25 HIMNO NACIONAL ARGENTINO
- 07:30 DOS NOTICIAS 1ª EDICION
- 08:30 ZONA 2
- 09:00 ZOOM
- 09:30 ZONA 2
- 10:00 ZONA 2
- 10:30 EL PASAJERO
- 11:00 PAIS TURISTICO
- 11:30 DOS NOTICIAS 2ª EDICION
- 12:30 ZONA 2
- 13:00 MERCADO AUTOMOTOR
- 13:30 MAGAZINE MUJER
- 14:00 EL MUNDO DE LOS CABALLOS
- 14:30 SEMANARIO 7600
- 15:00 COMPACTO
- 16:00 ZONA 2
- 16:30 BOULEVARD CERO
- 17:00 ZONA 2
- 17:30 ZONA 2
- 18:00 ZONA 2
- 18:30 LA REVISTA
- 19:00 DOS NOTICIAS 3ª EDICION
- 20:00 PAIS TURISTICO
- 20:30 MAGAZINE MUJER
- 21:00 ZONA 2
- 21:30 RUTA CERVECERA
- 22:00 ZOOM
- 22:30 DESDE EL GREEN
- 23:00 ÚLTIMA HORA

TELEFE



- 07:30 LA HORA DEL MILAGRO
- 08:00 NICK JR
- 08:30 MARDEL DIRECTO
- 09:30 LAS RECETAS DE MORFI
- 10:00 ALAS ROTAS, ESTO PASO
- 10:30 30 AÑOS JUNTOS AVENIDA BRASIL
- 11:30 FLOR DE EQUIPO
- 13:00 TELEOCHO INFORMA 1ª EDICION
- 14:30 CORTA POR LOZANO



- 16:30 ALAS ROTAS
- 17:30 GUERRA DE ROSAS
- 18:00 FLORICENTA
- 19:00 ELIF
- 20:00 TELEOCHO INFORMA 2ª EDICION
- 21:30 FUERZA DE MUJER
- 22:30 MASTERCHEF CELEBRITY
- 23:45 30 AÑOS JUNTOS - EDUCANDO A NINA
- 00:15 STAFF
- 00:45 CUENTOS INOLVIDABLES
- 01:05 CIERRE DE TRANSMISION APROXIMADAMENTE.

CANAL 10



- 09:00 NOSOTROS A LA MAÑANA
- 11:00 LOS ÁNGELES DE LA MAÑANA
- 13:00 TELEDIARIO
- 14:30 100 ARGENTINOS DICEN
- 16:00 MAMUSHKA
- 18:05 EL GRAN PREMIO DE LA COCINA
- 20:00 TELEDIARIO NOCHE
- 21:00 BIENVENIDOS A BORDO
- 23:00 CANTANDO 2020
- 00:00 TELEDIARIO MEDIANOCHE
- 00:30 CIERRE DE PROGRAMACIÓN APROXIMADAMENTE

POR TURNOS

# Reabre el Museo MAR

El Museo MAR anunció su reapertura a partir del 9 de enero, con cumplimiento de los protocolos sanitarios y con visitas por turnos.

Quienes deseen asistir al espacio cultural, deberán solicitar turno a través de su sitio web [www.gba.gov.ar/museo-mar](http://www.gba.gov.ar/museo-mar), donde además encontrarán toda la información respectiva de prevención y cuidados.

El público que podrá acceder gratuitamente se encontrará con las muestras: «El orden y el accidente» - 11 artistas marplatenses (Salas 2 y 3); «Tres miradas sobre Mar del Plata» - Fotografías de Anne Marie Heinrich, Ataúlfo Pérez Aznar y Alberto Goldenstein (Sala 1); y «El lugar de la palabra» de Rosana Casataro (Hall).

En el marco de la pandemia de coronavirus, el Museo abrirá sus puertas de martes a domingo de 15 a 21 y los turnos serán personales e intransferibles, pudiendo acceder hasta 4 personas por grupo. Para ello, los asistentes deberán asistir con un email de confirmación y el DNI.

Asimismo, se aclaró que se podrá reservar para las 15, 17 o 19 horas y la duración máxima de la recorrida será de 90 minutos. "Luego de cada turno el Museo cerrará sus puertas para tareas de desinfección y ventilación de los espacios", se aclaró.

En el lugar, el personal de Seguridad testeará la temperatura de los visitantes, la cual debe ser inferior a 37 grados.

Además, se aclaró que el servicio de guardarropas no estará disponible, por lo que solo se permitirá ingresar con bolsos pequeños (medida máxima: 40x30 centímetros).

También se exigirá el uso permanente del tapabocas-nariz y se solicita mantener la higiene de manos con alcohol en gel al 70%, disponible en salas y sanitarios. Otro pedido es el de mantener la distancia de seguridad social de dos metros entre personas.

Por último, se señaló que se puede acompañar el recorrido con las publicaciones disponibles en el sitio web del Museo y con códigos QR.

"Nuestro equipo de educadores en sala podrá orientarte

y ayudarte en los que necesites para aprovechar al máximo tu visita", concluyeron desde el Museo MAR.



FARMACIAS DE TURNO

**ABALLAY**  
AV. PERALTA RAMOS 821  
TEL 481-5223

**CRISTI SCS**  
AV PEDRO LURO 3804  
TEL 475-0113

**DIAGONAL**  
RIVADAVIA 2960  
TEL 494-1241

**CONSTITUCION LASSALLE**  
AV CONSTITUCION 6995  
TEL 471-6464

**FARMACIA SE.AD.HE**  
AV JUAN B. JUSTO 5402  
TEL 482-5002

**FARMACIA SERRAT SRL**  
12 DE OCTUBRE 3792  
TEL 480-4756

**GRIMALDI DIEZ**  
RODRIGUEZ PEÑA 1289  
TEL 451-6552

**MITRE**  
AV. COLON 2690  
TEL 494-1232

**RIMATU SCS**  
SICILIA 1466  
TEL 484-0713

**RIQUELME**  
20 DE SEPTIEMBRE 399  
TEL 474-7199

**SAMPAOLESI**  
CORDOBA 3855  
TEL 492-0020

**ZINGALE**  
AV LIBERTAD 7694  
TEL 477-1438

# Clasificados

LLAMAR AL 0223 4958278 / 4956434

**ÍNDICE DE RUBROS:** 01 - VENTAS Casas - Chalets Departamentos // 02 - COMPRAS Casas - Chalets Departamentos // 03 - VENTAS Oficinas - Negocios // 04 - COMPRAS Oficinas - Negocios // 05 - VENTAS Hoteles - Residencias // 06 - COMPRAS Hoteles - Residencias // 07 - VENTAS Local - Galpón Depósito // 08 - COMPRAS Local - Galpón Depósito // 09 - VENTAS Terrenos - Fracciones // 10 - COMPRAS Terrenos - Fracciones // 11 - ALQUILERES Pedidos Casas - Chalets Departamentos // 12 - ALQUILERES Ofrecidos Casas - Chalets Departamentos // 13 - ALQUILERES Pedidos Locales - Galpones Negocios // 14 - ALQUILERES Ofrecidos Locales - Galpones - Negocios // 15 - TURISMO Ofrecidos // 16 - ALQUILERES Ofrecidos Varios // 17 - ALOJAMIENTO Pedidos // 18 - ALOJAMIENTO Ofrecidos // 19 - VENTAS Campos- Quintas Maquinaria Agrícola // 20 - COMPRAS Campos - Quintas Maquinaria Agrícola // 21 - VENTAS Varias // 22 - COMPRAS Varias // 23 - VENTAS Autos - Camiones - Cocheras // 24 - COMPRAS Autos - Camiones - Cocheras // 25 - OFICIOS VARIOS Pedidos // 26 - OFICIOS VARIOS Ofrecidos // 27 - SERVICIO DOMESTICO Pedidos // 28 - SERVICIO DOMESTICO Ofrecidos // 29 - AVISOS VARIOS // 30 - HIPOTECAS // 31 - OPERACIONES VARIAS // 32 - ENSEÑANZA // 33 - VENTAS Motos - Lanchas - Camping // 34 - COMPRAS Motos - Lanchas - Camping // 35 - EXTRAVIOS // 36 - ANIMALES Compras - Ventas // 37 - PROFESIONALES // 38 - MASAJISTAS // 39 - SERVICIOS // 40 - TAROT - PARASICOLOGIA // 41 - PERSONAS OFRECIDAS // 42 - EDICTOS JUDICIALES // 43 - AVISOS AL COMERCIO.



Luego de que el Senado aprobara la legalización del aborto, el papa Francisco volvió a rechazar la iniciativa y afirmó que todos nacen porque "alguien ha deseado la vida".

Al encabezar su última audiencia general del año, el Sumo Pontífice reiteró su visión en contra de la interrupción voluntaria del embarazo.

"Todos nacemos porque alguien ha deseado para nosotros la vida", manifestó.

Y añadió: "Para nosotros cristianos el dar las gracias ha dado nombre al Sacramento más esencial que hay: la Eucaristía. La palabra griega, de hecho, significa precisamente esto: acción de gracias".

Durante la catequesis que brindó desde la Biblioteca del Palacio Apostólico del Vaticano, el Santo Padre remarcó que "los cristianos, como todos los creyentes, bendicen a Dios por el don de la vida".

"Vivir es ante todo haber recibido la vida. Todos nacemos porque alguien ha deseado para nosotros la vida", destacó Francisco.

De esta manera, el Papa reiteró su rechazo a la interrupción voluntaria del embarazo, que en la madrugada de este miércoles fue legalizada por el Congreso de la Nación.

Horas antes de que comenzara la sesión para tratar el proyecto el pasado martes, el Sumo Pontífice había remarcado su postura, aunque no había hecho alusiones a la Argentina.

"El Hijo de Dios nació descartado para decirnos que toda persona descartada es un hijo de Dios. Vino al mundo como un niño viene al mundo, débil



# La reacción de Francisco, tras la ley del aborto

El Santo Padre rechazó la nueva ley y opinó que los niños nacen porque alguien ha deseado la vida

y frágil, para que podamos acoger nuestras fragilidades con ternura", había publicado en su cuenta de Twitter.

En ese sentido, el pasado

sábado el presidente de la Conferencia Episcopal Argentina, Oscar Ojea, había encabezado una misa por el cuidado y el respeto de la vida naciente en

la Basílica de Luján: en el tradicional santuario, el prelado había señalado que no se puede ocultar el dolor ante el proyecto de ley, así como también

había instado a los legisladores a realizar una serena reflexión y a que "no renieguen de sus convicciones más profundas".

## Los 'celestes' darán batalla por las dos vidas

Al hablar durante el debate, una de las referentes del llamado sector "celeste" en favor de "las dos vidas", la senadora de Juntos por el Cambio Silvia Elías de Pérez, reconoció el fracaso de la campaña por el "no" y adelantó que se acudiría a la justicia. "Esto no está perdido porque recién comienza y la batalla por la vida no se pierde nunca", expresó la legisladora tucumana.

El reclamo de inconstitucionalidad no alcanzó para consolidar el voto "celeste" y los senadores de ese sector dedicaron sus discursos a reconocer la derrota con advertencias sobre "la inaplicabilidad" de la norma.

Erigido en el representante de los "celestes" en el Senado, el jefe de la bancada del Frente de Todos, José Mayans, que se mostró por primera vez en

una postura contraria a la mayoritaria de los miembros de su espacio, avisó que la ley "es impracticable e inconstitucional".

El vicepresidente primero del Senado, Maurice Closs (Frente de Todos-Misiones), ratificó su voto en contra al asegurar que "no es una prioridad de salud pública" y "lejos está de ser una cuestión

de orden público".

En coincidencia, la senadora de la oposición por La Rioja Clara Vega (Mediar Argentina) se definió como parte de "todo el norte argentino que es celeste" y aseguró haber recibido presiones en los días previos a la sesión, e incluso minutos antes de iniciar su discurso.

## CELEBRAN LOS 'VERDES' LA LEGALIZACIÓN

Por 38 votos afirmativos, 29 negativos y un abstención, el kirchnerismo dio luz verde al proyecto de legalización del aborto en el Senado de la Nación. Desde la oposición advirtieron que acudirán a la justicia por considerar que la ley es inconstitucional

Tras una maratónica sesión, y en el segundo intento en dos años, los pañuelos «verdes» se impusieron, y una multitud festejaba esta madrugada frente al Congreso de la Nación.

De esta manera, una vez promulgada

la ley, será legal en todo el país interrumpir un embarazo sin más motivo que la voluntad de la persona gestante hasta la semana 14 de gestación.

El debate dio inicio a las 16 de ayer y se extendió hasta pasadas las 4 de la madrugada de hoy, tras la exposición de casi 60 senadores, con la votación a partir de la cual se aprobó finalmente el proyecto que convirtió en ley la consigna «aborto legal, seguro y gratuito en Argentina».

Cabe recordar que la Cámara de Dipu-

tados había introducido una serie de cambios al proyecto original impulsado por el gobierno, como la objeción de conciencia por parte de los médicos y las instituciones. Esta era la segunda vez que el Congreso trataba el tema, tras lo ocurrido en 2018.

Ahora sólo resta la promulgación por parte del presidente Alberto Fernández, que tiene 10 días hábiles para que se permita finalmente la interrupción legal de los embarazos hasta la semana 14 de gestación en el país.